

« Méli'Noix »

Un sentier super sympa !

Borne n° 10 : Les coups de crayons et de souris d'Alain ...

M. Alain WEBER (Rue Reux)

Métier : *infographiste*

M : Qu'est-ce qui vous a donné l'envie de travailler dans le domaine de l'infographie ?

AW : L'envie de réunir mes 2 passions : le dessin et l'ordinateur !

M : En quoi consiste votre métier ? Etes-vous toujours face à un écran d'ordinateur ?

AW : Réaliser des visuels dans des domaines très variés : affiches publicitaires, logos, livres, prospectus, génériques TV, cartes de visite, enseignes de magasin, vêtements, ... je réalise d'abord un avant-projet et des croquis sur papier que je numérise ensuite pour les travailler sur ordinateur.

M : De quel matériel doit-on disposer pour pratiquer l'infographie ?

AW : Un crayon et du papier, c'est inévitable ! Ensuite, évidemment, du bon matériel informatique : un ordinateur avec une excellente carte graphique et un disque dur de grande capacité pour le stockage sont un minimum.

M : Quelle demande particulière a été la plus difficile à réaliser durant votre carrière ?

AW : Le dernier travail à rendre durant mes études en illustrations : « Lumière, source de vie, connaissance » ! Après plusieurs semaines de réflexion, j'ai finalement dessiné un jeune garçon assis en tailleur, tenant un livre ouvert, juste éclairé par un puits de lumière sur lequel on distinguait quelques branches de végétaux ascendants.

M : Peut-on vivre décemment de ce métier ?

AW : Oui, bien sûr ! Soit comme employé dans une agence ou encore en « free lance », à la commande pour un patron. On peut également être totalement indépendant avec toutes les difficultés que cela comporte mais ce qui compte, c'est la passion !

Retrouvez l'entrevue complète en vidéo sur <http://www.soumagne.be/melinoix/pages/melinoix.cfm>

Jeu : On me respire, on me siffle ou me fredonne et je suis votre dernière lettre ...

Vos 10 lettres obtenues forment, « logiquement », le nom d'un jeune Méloinois très sympathique qui a participé à la création de notre sentier ! Il vous attend dans la cour de l'école, sous le préau.

Rejoignez maintenant l'école afin de vérifier votre réponse dans le coffret cadennassé que vous ouvrirez grâce à vos 4 chiffres récoltés le long du parcours et qui forment l'année de naissance d'Hippocrate (av. J.-C.), le nom sur lequel le Dr Susin a dû prêter serment !

Nous vous remercions pour votre participation ! N'hésitez pas à revenir et à nous laisser vos commentaires et photos à melinoix@soumagne.be !

Prochain thème disponible après l'équinoxe de printemps ...

*Et bloquez déjà votre **samedi 12 mai**, le sentier Méli'Noix sera en fête, @+ !*

CODE-CADENAS : 4^e chiffre

Je suis à la fois positif et négatif.

Evitez les nuisances sonores,
SVP.



*Les élèves de 6 A et B de
l'Ecole communale de Melen
et leurs instituteurs*

Commune de
Soumagne
ENSEIGNEMENT
Ecole communale de Melen



Mascotte dessinée par Alain WEBER

